

Miles de personas corren la traca y disfrutan del globo por el Cristo del Buen Suceso

09/09/2024



Un día más se ha corrido la traca | Nando Verdú.

La población ha vuelto a tomar el centro de Elda en la última mañana de las Fiestas Mayores. Hoy, día del Cristo del Buen Suceso, se ha vuelto a correr la traca y a lanzar el globo dedicado al patrón de la ciudad. Aunque con algo de menos población que ayer, los actos han sido todo un éxito.

Como es habitual, primero se ha celebrado la misa mayor, presidida por el obispo emérito de la Diócesis de Canarias, Francisco Cases Andreu. La iglesia de Santa Ana se ha quedado pequeña por la cantidad de fieles que han acudido.

Entonces los trajes de chaqueta y los vestidos han dado paso rápidamente a los pañuelicos azules de los Santos Patronos y a las camisetas blancas de Correr la traca, pues puntualmente a las 13:15 horas miles de personas han echado a correr bajo la traca que ha encendido el diseñador de la camiseta, Héctor Sanz.



El gran globo ha surcado el cielo eldense | Nando Verdú.

La pólvora ha dado paso al helio, pues la población se ha dirigido tras la traca a la Plaza Mayor para ver el segundo gran globo surcar el cielo eldense gracias al trabajo de la Comisión de la Traca y los globos.

A partir del mediodía muchas personas han disfrutado de un refrescante mezclaico, una tradición muy arraigada en

la ciudad.

Esta tarde tendrá lugar la Salve Grande a las 19:30 horas, seguida de la procesión del patrón, el Cristo del Buen Suceso, por el centro de Elda.



La eldense Marta Alonso, Directora General de Patrimonio Cultural de la Generalitat Valenciana, ha visitado las fiestas | Nando Verdú.



